

Höchster Kreisblatt

Frankfurter Neue Presse

Dienstag, 18. Februar 2025, S. 22

Kelkheim



Ihre Redaktion:

Natascha Heidenreich
(069) 75 01 42 63
hk-kelkheim@fnp.de

Sankt Franziskus in Bildern

Kelkheim – Die Kloster- und Pfarrkirche Sankt Franziskus wurde zu Beginn des 20. Jahrhunderts erbaut und hat entsprechend viele Geschichten zu erzählen. Am kommenden Samstag, 22. Februar, um 16 Uhr sollen diese erlebbar werden: Das Kulturreferat der Stadt und der Museumsverein Kelkheim laden zu dem Bildvortrag „Die Burg Gottes auf dem Mühlberg“ von Dr. Beate Matuschek und Thomas Berger ein. Thema ist die Kunst- und Baugeschichte des Gotteshauses sowie die Marienikone. Die Teilnahme kostet 5 Euro, Besucher treffen sich direkt an der Klosterkirche (Mainblick 51). Wer sich anmelden möchte, schreibt eine E-Mail an kultur@kelkheim.de oder meldet sich telefonisch unter 06195/803-854. red